



## ATON MET EN LUMIERE LA DYNAMIQUE DE SES FILIALES ET AMORCE UNE NOUVELLE PHASE DE VALORISATION DE SES ACTIFS TECHNOLOGIQUES

IIIkirch, le 3 septembre - 18h00

**ATON SA** (Euronext Growth - FR0004153930 - ALTAO), amorce une nouvelle séquence d'information destinée à mieux refléter l'évolution de ses actifs stratégiques. Cette initiative fait suite à une période structurante marquée par un repositionnement profond de la société autour d'une ambition claire : accompagner la croissance d'acteurs technologiques de rupture dans le domaine des sciences de la vie. Historiquement positionné sur des activités de recherche en biotechnologie, ATON s'est progressivement transformé pour devenir un groupe fédérateur, articulé autour de trois filiales à fort potentiel :

- **Inoviem Scientific**, experte en pharmacologie translationnelle et en identification de cibles thérapeutiques,
- **PIMS Technology**, développant des solutions analytiques innovantes,
- **B Cell Design**, spécialisée dans les anticorps monoclonaux à Fc humain pour les diagnostics in vitro.

Ces trois sociétés, bien qu'opérant sur des marchés distincts, sont unies par un objectif commun : transformer des technologies de pointe en solutions concrètes, utiles et industrialisables. Leur trajectoire respective est aujourd'hui suffisamment mature pour mériter une analyse société par société au sein de l'ensemble consolidé du Groupe Aton.

Sur le plan financier, le Groupe ATON a significativement renforcé sa structure financière depuis mi-2024. Au 31 août 2025, la trésorerie groupe s'élevait à 0,7 M€, renforcée au 1<sup>er</sup> semestre par le remboursement de crédits d'impôt recherche validés par l'administration fiscale.

*« Depuis plusieurs mois, nous avons concentré nos efforts sur la construction, la structuration et la mise en capacité de nos filiales. Ce travail de fond, bien que peu visible à court terme, commence à porter ses fruits. Il nous semble aujourd'hui utile de partager cette dynamique plus largement, dans un format qui permette à chacun de mieux comprendre les synergies à l'œuvre au sein du Groupe. », déclare Léone Atayi, Directrice générale d'ATON.*

À l'issue de la publication des résultats du 1<sup>er</sup> semestre 2025, qui aura lieu le 30 octobre 2025, une visioconférence sera organisée à destination des actionnaires, des investisseurs et des partenaires. Cette rencontre permettra de faire le point sur :

- les avancées stratégiques des filiales du Groupe,
- les jalons déjà franchis et ceux à venir,
- la vision long terme d'ATON en tant qu'opérateur de croissance biotech.

Les détails pratiques de cette visioconférence seront communiqués prochainement.

### A propos d'Aton

Atón est un groupe du secteur des sciences médicales qui s'implique dans le futur de la médecine, dans le but d'améliorer les soins aux patients et la sécurité et l'efficacité des traitements. Atón guide et développe un portefeuille de sociétés de pointe, chacune avec sa spécialité, travaillant en synergie pour faire avancer les traitements de demain.

Plus d'informations sur [www.aton-group.com](http://www.aton-group.com).

Atón est coté sur le marché Euronext Growth d'Euronext Paris

ISIN : FR0004153930 – Mémo : ALTAO - Eligible PEA-PME



ATON  
Léone ATAYI  
Directrice générale  
[shareholder@aton-group.com](mailto:shareholder@aton-group.com)



## ATON HIGHLIGHTS THE MOMENTUM OF ITS SUBSIDIARIES AND INITIATES A NEW PHASE OF VALUE CREATION FOR ITS TECHNOLOGICAL ASSETS

Illkirch, September 3rd – 6:00 PM

ATON SA (Euronext Growth – FR0004153930 – ALTAO) is initiating a new cycle of communications aimed at better reflecting the evolution of its strategic assets. This initiative follows a period of in-depth transformation during which the company repositioned itself around a clear ambition: **to support the growth of breakthrough technology players in the life sciences sector.**

Historically focused on biotechnology research, ATON has gradually evolved into a **unifying group** built around three high-potential subsidiaries:

- **Inoviem Scientific**, specialized in translational pharmacology and therapeutic target identification,
- **PIMS Technology**, developing innovative analytical solutions,
- **B Cell Design**, focused on human Fc monoclonal antibodies for in vitro diagnostics.

Though operating in distinct markets, these three companies share a common goal: **to transform cutting-edge technologies into concrete, useful, and industrially viable solutions.** Their respective trajectories have now reached a level of maturity that warrants an individual, asset-by-asset analysis within the consolidated framework of the ATON Group.

From a financial standpoint, ATON Group has significantly reinforced its structure since mid-2024. As of August 31, 2025, the Group's cash position stood at €0.7 million, bolstered during the first half of the year by the reimbursement of research tax credits approved by the tax authorities.

*"Over the past several months, we have focused our efforts on the construction, structuring, and operational readiness of our subsidiaries. This foundational work, while not always visible in the short term, is beginning to bear fruit. We now believe the time is right to share this momentum more broadly, in a format that allows for a better understanding of the synergies taking place within the Group,"* said Léone Atayi, Chief Executive Officer of ATON.

### Upcoming Investor Presentation

Following the release of the Group's H1 2025 financial results, scheduled for **October 30, 2025**, a **virtual investor meeting** will be held for shareholders, investors, and partners.

This session will provide an opportunity to review:

- The strategic progress made by the Group's subsidiaries,
- Key milestones already achieved and those ahead,
- ATON's long-term vision as a growth-driven operator in life sciences technologies.

Practical details regarding the webinar will be communicated shortly.

### About ATON

ATON is a company operating in the **medical sciences sector**, committed to shaping the future of medicine by improving patient care and enhancing the safety and efficacy of treatments. The Group supports and develops a portfolio of advanced technology companies, each with its own area of specialization, working in synergy to advance tomorrow's healthcare solutions.

More information: [www.aton-group.com](http://www.aton-group.com)

ATON is listed on the Euronext Growth market in Paris - ISIN: **FR0004153930** – Ticker: **ALTAO** – PEA-PME Eligible



ATON  
Léone ATAYI  
CEO  
[shareholder@aton-group.com](mailto:shareholder@aton-group.com)